

OIRA: UN SITE REMANIE POUR FACILITER L'EVALUATION DES RISQUES



Le site web d'évaluation interactive des risques en ligne OiRA a fait l'objet d'un remaniement numérique pour lui donner un aspect plus moderne, mais surtout afin de proposer aux utilisateurs une meilleure aide dans la gestion des risques en matière de sécurité et de santé sur le lieu de travail.

La structure du site ainsi révisée offre notamment des informations spécifiques pour les entreprises dès le début de la navigation, ce qui permet un accès plus rapide aux ressources recherchées.

Pour consulter les outils OIRA, cliquer ici

Source: INRS - Février 2024